

Lebenslauf zu der Vorlage (GV Hokir/17/11229)

Errichtung eines Antennenmastes im Bereich Hohenkirchen auf dem Mühlenberg

Beschlüsse:

01.03.2017

Bauausschuss der Gemeinde Hohenkirchen

Entsprechend dem GV Beschluss zur Anfrage der Deutschen Telekom ist genauso zu verfahren. Der Anbieter Wemacom ist nach Gesprächen mit dem Bürgermeister bereit, auch einen höheren Mast am gleichen Standort vorzusehen.

Beschluss:

Der Bauausschuss der Gemeinde Hohenkirchen empfiehlt folgende

Beschlussfassung:

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Hohenkirchen unterstützt grundsätzlich den Netzausbau. Aufgrund der thematischen Behandlung in der GV wird der Bürgermeister beauftragt, den anfragenden Anbietern Wemacom, Deutsche Telekom und Vodafone eine Genehmigung nur für einen gemeinsamen Funkturm und eine Höhe von etwa 40 m in Aussicht zu stellen.

Abstimmungsergebnis:

gesetzl. Anzahl der Vertreter:	7
davon anwesend:	5
Zustimmung:	5
Ablehnung:	0
Enthaltung:	0
Befangenheit:	0

16.05.2017

Gemeindevertretung Hohenkirchen